



POLITIQUE

À Saint-André,
les communistes
lancent une campagne
d'explications ► P.2



L'INSTANT ÉDUCATION

À nous de prendre
en main
nos problèmes ► P.6



ROGAR

La danse urbaine
à l'honneur
► Cahier central

Témoignages

JOURNAL FONDÉ EN 1944 PAR LE Dr RAYMOND VERGÈS

SAM. 27 ET DIM. 28 AVRIL 2013

N° 17.586

0,76 €

LE PCR AUX CÔTÉS DU PEUPLE DE SAINT-PAUL

La permanence du PCR se situe dans l'Espace citoyen de Saint-Paul. Sur le Front de mer à côté de la médiathèque, c'est là que la population pourra rencontrer celles et ceux qui ont décidé d'être à ses côtés. L'inauguration a eu lieu hier, avec la participation de représentants d'autres sections de toute l'île.



(photo M.M.)

P.3

Témoignages a besoin de vous

Voici comment vous pouvez agir

- en vous abonnant (voir notre bulletin en page 13)

- en nous adressant un chèque à l'ordre de "Témoignages"

Notre adresse: 6 rue du général Emile Rolland
- BP 1016 - 97828 Le Port Cedex

- pour tout renseignement sur une autre forme d'action: 0262-55-21-21

Domin...

1^{er} Congrès tamoul-dravidien à l'espace Oméga à Cambaie Saint-Paul